

Montería, 22 de febrero de 2022

El SETP en las universidades



Nuestra gerente Erika Avendaño, en compañía del secretario de tránsito municipal Julio Lora, se reunieron con directivos de la Universidad Pontificia Bolivariana, con el fin de proponer alternativas que ayuden a mejorar la seguridad vial en el entorno del Campus.

A su vez, nuestro equipo interactuó con la comunidad universitaria, donde se les socializó a través de actividades lúdicas qué es el SETP y los beneficios de utilizar el transporte público colectivo de la ciudad.



A través de esta estrategia Montería Ciudad Amable continúa impulsando la cultura del SETP a la población monteriana, promoviendo acciones que nos ayuden a construir cada día una ciudad más amable.